

# Regio Blasorchester 50 plus

Leitung: Josef Fink



## Feierabend-Konzert

vor der Mehrzweckhalle Lupsingen

**Mittwoch, 17. Juli 2024, 18 Uhr**

**Nur bei trockener Witterung!**

Während rund eineinhalb Stunden spielt das Regio Blasorchesters 50 plus in Lupsingen auf. Getränke und Sandwichs können vor Ort gekauft werden. Parkplätze sind auf dem Platz vor der Mehrzweckhalle und entlang der Liestalerstrasse vorhanden.

Unter der Leitung des bekannten und beliebten Dirigenten Josef Fink hat sich das Regio Blasorchester 50 plus in den letzten Jahren zu einem prächtigen und wichtigen Klangkörper entwickelt. Die 62 Musikerinnen und Musiker dieser stattlichen Formation stammen aus den Kantonen Basel-Landschaft, Basel-Stadt, Solothurn und Aargau. Mit Auftritten an Altersnachmittagen, in Alters- und Seniorenzentren, an Jubilaren-Feiern, an Matinee- und Feierabend-Konzerten sowie an den Jahreskonzerten begeistert das in seinen Registern optimal aufgestellte Orchester ein immer zahlreicheres Publikum. Das vielseitige Repertoire umfasst Märsche, Polkas, Walzer, Evergreens, Oldies sowie Ohrwürmer aus der Schlagerwelt. Einige Titel werden mit witzigen Texten wohltuend mit Gesang bereichert. Die von Sepp Fink zusammengestellten Programme bieten Blasmusik in allen Facetten und für jeden Geschmack etwas. Es verwundert deshalb nicht, dass die Begeisterung, Spielfreude und Leidenschaft der Musiker ansteckend wirkt und die Herzen des treuen Publikums berührt.

Das Regio Blasorchester 50 plus freut sich auf viele Besucher!